



Landkreis Diepholz
... gut miteinander leben.

Diepholz, den 22.06.2023

Fünf Stipendien zu vergeben: Bewerbungsphase für Medizin-Stipendium des Landkreises Diepholz startet!

Der Landkreis Diepholz möchte engagierte Ärztinnen und Ärzte für eine Tätigkeit auf dem Land gewinnen und bietet seit mehr als zehn Jahren eine attraktive Studienförderung für den medizinischen Nachwuchs an. Auch in diesem Jahr werden fünf Stipendien vergeben. Interessierte haben ab sofort die Möglichkeit, sich beim Gesundheitsamt des Landkreises zu bewerben.

Die Stipendiatinnen und Stipendiaten profitieren von einem großzügigen Zuschuss: Während der Studienzzeit werden jeden Monat 300 € bzw. 450 € im Falle eines Auslandsstudiums und anfallender Studiengebühren ausgezahlt. Im Gegenzug verpflichten sich die Stipendiatinnen und Stipendiaten, möglichst die Hälfte ihrer Facharztweiterbildung im Landkreis Diepholz zu absolvieren und anschließend einer ärztlichen Tätigkeit in der Region nachzukommen – zum Beispiel im Rahmen einer angestellten oder selbständigen Beschäftigung in einer Praxis oder einer Klinik sowie im öffentlichen Gesundheitsdienst. Eine Voraussetzung ist, dass sich die Studierenden für eine der Facharzttrichtungen entscheiden, in denen im Landkreis eine Unterversorgung bevorsteht. „Zurzeit bieten sich in unserem Landkreis vor allem für Allgemeinmediziner gute berufliche Perspektiven“, betont Landrat Cord Bockhop.

Bis zum 31. Oktober 2023 können sich sowohl Erstsemester als auch höhere Semester beim Gesundheitsamt bewerben. Voraussetzung ist, dass die Studierenden aus dem Landkreis Diepholz stammen bzw. einen Bezug zur Region (z. B. Absolvierung der schulischen Ausbildung oder aktueller/ bisheriger Wohnsitz im Landkreis) haben.

Nähere Informationen zum Stipendienprogramm und zum Bewerbungsverfahren gibt es unter www.diepholz.de unter dem Stichwort: „Medizin-Stipendium“ sowie per E-Mail (medizinstipendium@diepholz.de) oder telefonisch (05441/976-4652).